

Desde IFEJA, organizadora de la Feria de los Pueblos, no hacen llegar este comunicado oficial:

"Debido a las recomendaciones de las autoridades sanitarias, la Organización de la Feria de los Pueblos de la Provincia de Jaén ha decidido posponer la muestra como medida preventiva debido a la crisis del Coronavirus. Desde la organización técnica del evento os mantendremos informados de la evolución futura que la muestra pueda desarrollar, os comunicamos que todo el trabajo ejecutado por todos y cada uno de vosotros se mantendrá archivado y guardado para poder desarrollarlo en una nueva fecha. Os agradecemos la buena acogida que por parte de todos vosotros realizáis para el buen funcionamiento y desarrollo de la Feria".

La Asociación para el Desarrollo Rural de la Sierra de Segura agradece a todos los que habían confirmado su asistencia: grupos folclóricos, Aire solano, Hermandad de San Marcos, Asociación de Encajeras de bolillos de la Sierra de Segura, Ponentes y empresarios su colaboración, quedando a la espera de que pueda realizar pronto.